



# Bárcena viaja a California para resolver tema del agua fronteriza

---

La presidenta Sheinbaum afirma que se cumplirá el tratado con EU sin poner en riesgo consumo humano

---

**Diana Chávez Zea**  
nacional@cronica.com.mx

---

La secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Alicia Bárcena, viajó a California a sostener una reunión para resolver la polémica del agua fronteriza con Estados Unidos.

La Presidenta, Claudia Sheinbaum, dio a conocer que

el miércoles se realizará la reunión con la Agencia de Protección Ambiental de los Estados Unidos (EPA, en inglés).

La visita de Bárcena ocurre luego de que el senador republicano de Tim Sheehy, acusara a México de verter casi 19 millones de litros al día de agua tóxica al Océano Pacífico desde Tijuana, lo que “está enfermando a miles de estadounidenses anualmente”.

Ante las acusaciones, la mandataria mexicana respondió que “en México está a días de que funcione al 100 % la planta de tratamiento que está en Tijuana que disminuye la contaminación hacia el Pacífi-



co”, además, señaló que “falta una parte que tiene que hacer Estados Unidos”, según un acuerdo firmado por el Gobierno del expresidente Joe Biden.

Este suceso se deriva de la polémica por el Tratado de Aguas de 1944, que establece que México debe entregar ca-

da 5 años cerca de 2.160 millones de metros cúbicos a Estados Unidos por los ríos que comparten en la frontera.

Además, el pasado 10 de abril, Donald Trump amenazó con elevar aranceles a México como sanciones por “violar” el Tratado de Aguas binacional y

deberle más de 1.600 millones de metros cúbicos de agua a Texas.

Por ello, Sheinbaum insistió en que durante la reunión del miércoles, en la que participarán grupos técnicos, se podrán de acuerdo, en cuánta agua hay disponible en el Río Bravo para abastecer a Texas ●

MARIO JASSO/CUARTOSCURO.COM



**Alicia Bárcena, secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales.**